

Informaciones de anoche

Un grave accidente de automóvil

El auto da tres vueltas completas.—El conductor y uno de los ocupantes del coche resultan gravemente heridos.—Los otros dos sufren lesiones de menos importancia.—El automóvil quedó completamente destruido

Compraron cierta cantidad de masa fría y continuaron su marcha por la calle Concepción, paseo lateral del Gran Capitán, Avenida de Canalejas, deteniéndose a la marcha frente a la calle Alonso de Burgos.

La nueva inglesa

Lo dicen los escritores ingleses feministas. Las muchachas que ahora comienzan la vida de adultas son intelectuales, y esto, con todas sus ventajas, trae consecuencias desagradables para el esposo, para la Patria y para la raza, sobre todo el más difícil caso lo es en la mujer inglesa, al decir de los ingleses unionistas.

En el Ayuntamiento

Han quedado destituidos los concejales, nombrándose en su lugar a los vocales de la Junta de Asociados.—Se designa alcalde al señor Jiménez González

A las dos y media de esta tarde y en cumplimiento de un Real Decreto fecha de ayer, el gobernador militar y civil ha presidido una sesión municipal extraordinaria, para proceder a la destitución del Ayuntamiento.

El señor Pérez Herrera solicita de los concejales y pública, presta la mayor atención a la lectura del Real Decreto. El secretario con voz clara y muy despacio da lectura al mismo.

El nuevo Ayuntamiento

A las tres se reunió bajo la presidencia de gobernador señor Pérez Herrera, la junta municipal de Asociados.

El gobernador recomienda escuchen con atención la lectura del Real decreto. Terminada la lectura, el señor Pérez Herrera, de plú, dice:

El precio de las subsistencias

El gobernador civil de esta provincia ha dado al público el siguiente bando por el que fija los precios de las subsistencias:

UNA BODA

Ha celebrado matrimonio en esta capital el encantador señorito Elena López, hija de nuestro querido amigo don Rafael López, con el joven empleado de los Ferrocarriles Andaluces, don Manuel Criado.

En la plaza de foros

Pocas líneas porque el tiempo apremia y la cosa no está para hablar de foros. Los novillos de Moreno Saizbarria cumplieron, a excepción del cuarto, que fué mansote.

La nota en Córdoba

Ayer domingo ocurrió en las inmediaciones de esta capital, en un sitio próximo al barrio denominado «Las Chimeras», un grave accidente automovilístico del que resultaron víctimas todos los ocupantes del vehículo, encontrándose dos de ellas en estado gravísimo y los otros dos padecían lesiones de menos importancia.

A las nueve y media de la mañana se sabía la noticia en Córdoba, pero no se daban detalles concretos acerca de lo ocurrido ya que el accidente no lo había presenciado ninguna persona, o al menos los pocos testigos que habrían ocurrido la catástrofe, no habían llegado a la capital.

Ya cerca de la mañana muchas personas observaron que el autobús número 1 que hace el servicio de Teñidillas Sierra, llegó al Paseo del Gran Capitán marchando lentamente y que del expresoado vehículo fueron sacados cuatro hombres lesionados, al parecer en grave estado, los que convenientemente colocados en uno de los automóviles que hay en el parada del indicado paseo y con las precauciones que el caso requería, fueron llevados a la Casa de Socorro.

El nuevo alcalde de Córdoba

Queda proclamado alcalde de Córdoba por 21 votos, o sea mayoría absoluta, don Julián Jiménez y González.

Los tenientes de alcalde Son proclamados tenientes de alcalde: primero, don Juan de la Cuesta y Mérel, por 30 votos; don Ramiro Rosas López, segundo teniente de alcalde, por 23 votos; don Salvador Guerra Navarro, tercer teniente de alcalde, por 21 votos; don José Zurbano Miranda, cuarto teniente de alcalde, por 31 votos; don Diego Sánchez Espinosa, quinto teniente de alcalde, por 23 votos; don Antonio Mira Dorado, sexto teniente de alcalde, por 30 votos; don José Alfaya Isla, séptimo teniente de alcalde, por 27 votos; y don Manuel Aguilar Quer, octavo teniente de alcalde, por 22 votos.

Se habilitan los lunes y la hora de las clases para celebrar las sesiones ordinarias. Se suspende la sesión por media hora.

Películas callejeras

El vecino de esta capital Alfredo Sánchez Gallego (cuenta que no es nuestro amigo el administrador del mercado público, de igual nombre y apellidos), de 20 años de edad y fundador de oficina, ha denunciado que en ocasión de que pasaba por la calle Obispo López Criado, un desconocido le dio dos bofetadas y un puntapié en el coxis, huyendo de él.

Un hombre herido de gravedad

A las ocho de anoche, próximamente, en la carretera del Brillante, frente a la buharda denominada «Cifras», ocurrió otro grave accidente de automóvil.

Otros accidentes de automóvil

A las seis de la tarde salió de su domicilio, casa número 4 de la calle Imágenes, el fonoero Manuel Castro Cabanillas, de cuarenta y dos años de edad, que durante algún tiempo ha prestado sus servicios en la casa de los señores Carbonell y C.

Una mujer arrollada por un autobús

En la carrera del Pretorio, ayer por la mañana, el autobús número 52 de esta capital arrolló a una mujer llamada Petra Madrid Moreno, de 40 años de edad, que habitaba en las cacerías de la finca llamada «Mirabuenos».

El auto de referencia es de la matrícula de Córdoba

El auto de referencia es de la matrícula de Córdoba, tiene el número 399, y pertenece a don Alfonso Capitán Cuero, dueño de la posada de Venecogorra. Este coche se encuentra en el garaje situado en el paseo del Gran Capitán, espalda de la Perla.

El verano del membrillo

María García Rodríguez, epodada Maruja la Grande, esposa de la calle Pérez de Castro, ha sido denunciada. ¿Por qué? Pues porque sin duda sintió calor y ya entrado el día se puso ensañando las freces en segundo grado en medio de la carretera del Brillante.

Los cuatro hermanos

Los hermanos José y Manuel Herrería Gómez, al pasar ayer por la calle de Gendones, vieron a Antonio Gavilán González, sujeto que momentos antes había puesto perdidas de insultos a sus hermanas Antonia y Socorro.

Sospicho de Navarro

—Yo sospecho de Navarro, ¿por qué? Eso decía ayer, ante uno del casta blanco, el profesional de la mezcla Antonio Rodríguez Torar.

El auto de referencia es de la matrícula de Córdoba

El auto de referencia es de la matrícula de Córdoba, tiene el número 399, y pertenece a don Alfonso Capitán Cuero, dueño de la posada de Venecogorra. Este coche se encuentra en el garaje situado en el paseo del Gran Capitán, espalda de la Perla.

La mayoría se dedican a la limpieza de

netos, y no todas se hallan autorizadas para conducir esta clase de vehículos.

Terminada la operación de los lesionados, el doctor María dispuso que Juan Antonio Ruiz Fernández, dada la gravedad de su estado, fuese llevado al hospital de Agudos.

En la Casa de Socorro también se presentó el padre de Gumersindo Muñoz, quien con los cuidados que el estado de su hijo requería, lo trasladó a su domicilio.

Los otros dos lesionados, cuyo estado no reviste gravedad, se trasladaron también a sus respectivos domicilios.

El facultativo señor María Fernández nos facilitó la siguiente relación, con el diagnóstico de los lesionados:

Gumersindo Muñoz Garrido, tiene la fractura completa de la clavícula izquierda por su tercio externo y fuertes contusiones y erosiones en distintos puntos del cuerpo, y contusión cerebral. Pronóstico grave. Hebe necesidad de aplicar varias inyecciones para reanimarlo.

Juan Antonio Ruiz Fernández, padece la fractura de la clavícula izquierda por su punto, mas herida contusa en la cabeza, otra en la región parietal izquierda con gran hematomía y multitud de erosiones y contusiones en el cuerpo. Pronóstico grave y el igual del anterior también se hallaba con contusión, aplicándose inyecciones de cafeína y aceite alcanforado.

Esto es el que se hallaba más postrado, pues apenas si podía articular palabra. Joaquín Fernández Mateo fué curado de una herida contusa en la región suprarrenal izquierda. Pronóstico menos grave.

Y Francisco Jeremías Piqueras, a quien se le asistió de varias contusiones y erosiones en la pierna derecha. Pronóstico menos grave.

El señor María después de entregarnos la relación antes citada nos dijo que algunos de los que habían sido curados presentaban ligeros síntomas de alcoholismo.

Este se halla muy dañado por la gran pérdida de sangre. Un poco más avanzado programo que articular algunas palabras, aunque con gran dificultad.

Manifestó que estando en el Gran Capitán, se presentó Gumersindo Muñoz, conduciendo al automóvil del señor Calero. Invitóle aquel a dar un paseo, y que se trasladaron hacia el campo, pero como él no había dormido durante toda la noche, se quedó dormido en el coche, y que al llegar a una de las Ventas que hay en las afueras de la capital, no recordando cuál de ellas, sus compañeros se retiraron del auto y éste se dedicó a arrojarse una cubierta que había en el interior del coche y nuevamente se quedó dormido.

Continuó diciendo que ya no se dió cuenta de nada hasta que despertó y vio que se hallaba debajo del automóvil y que le dolía todo el cuerpo.

Desde el Hospital de Agudos nos dirigimos al domicilio de Gumersindo Muñoz Garrido, situado en la calle Joaquín Costa. Muñoz Garrido nos hizo el siguiente relato:

El conductor del automóvil, Francisco Cruz Bojales, a las ocho, próximamente, me dió las llaves del coche y me dijo que fuera al garaje para lavarlo y prepararlo, toda vez que era día de fiesta y sería conveniente que saliéramos pronto a la parada.

Después de haber lavado el coche y de haberlo preparado, me dirigí a la parada y me quedé allí esperando a los señores Carbonell y C.

En dicho momento me llamó el médico de guardia don Ángel María Castañeda, acompañado de don José Santiago Casado, y me dijo que me acompañara a la casa de los señores Carbonell y C.

En la región suprarrenal izquierda; heridas incisas superficiales en las regiones mal izquierda, nasal, herida superior, superficial y en la oreja derecha; herida contusa en la parte media y superior de la pierna derecha y erosiones en la rodilla izquierda.

Su estado fué calificado de pronóstico grave, y después de asistido se le trasladó a su domicilio.

Del suceso se ha dado cuenta al Juzgado de Instrucción del distrito de la Izquierda.

El auto de referencia únicamente sufrió, como ya decimos, la rotura del parabrisas.

Una mujer arrollada por un autobús En la carrera del Pretorio, ayer por la mañana, el autobús número 52 de esta capital arrolló a una mujer llamada Petra Madrid Moreno, de 40 años de edad, que habitaba en las cacerías de la finca llamada «Mirabuenos».

La referida mujer resultó lesionada y fué llevada a la casa de socorro, donde el médico de guardia don Manuel Monroy y el practicante don Ángel María le aplicaron una fuerte contusión en la región cervical.

Su estado fué calificado de pronóstico leve, salvo complicaciones.

Después de asistida, Petra fué trasladada a su domicilio.

Al ser arrollada la expresada mujer por el automóvil de referencia, quedó destruido un canasto que conducía con alimentos, los que, asimismo, quedaron inutilizados.

Del hecho se ha dado conocimiento al Juzgado municipal del distrito de la Izquierda de esta capital.





